



LE ENVIARÁN EXTRAÑAMIENTO

Critican la actuación de Santiago Creel

El pleno de la Cámara sufrió agravio: Mier

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, informó que se decidió en conjunto con los coordinadores de todas las fracciones parlamentarias estructurar un comunicado dirigido al presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, al considerar que no tomó en cuenta a los legisladores y violentó la ley al rechazar la

entrada de elementos de las Fuerzas Armadas al salón de plenos.

“Violentó la ley y el respeto que merecen los símbolos patrios. El pleno de la Cámara sufrió un agravio del Congreso mexicano por parte del presidente, no fue a un grupo parlamentario, ni solo a los diputados, también fue a los senadores presentes, y eso se va establecer en el comunicado”, señaló.

Mier Velazco expuso que el diputado por Acción Nacional nunca convocó a la Mesa Directiva y tomó una decisión unipersonal que no fue



Foto: Mateo Reyes

Diputados y senadores se reunieron en el Palacio Legislativo de San Lázaro para la sesión de Congreso general.

comentada. Además, considerar que le faltó al respeto al lábaro patrio al no permitir que se realizaran los honores a la bandera.

“Que no le gane su activismo, su protagonismo, sobre la responsabilidad que tiene de conducir los trabajos del

pleno de la Cámara de Diputados”, expresó.

“Se le va enviar un comunicado respetuoso, prudente, consecuente, apegado a la ley y a la práctica parlamentaria, al diputado presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel”, dijo Ignacio Mier Velazco.